

新型コロナウイルス感染症に係る 市長メッセージ

弘前保健所管内において、新型コロナウイルス感染症のクラスターが確認され、市民の皆さんにおかれましては、大変不安を感じられていることと思います。

弘前市は、中核市である青森市や八戸市とは異なり、市で直接保健所を設置することができないことから、青森県が所管する弘前保健所において、調査や対応等が進められております。

これまでの調査の状況から、感染の起点は明らかとなっており、感染の可能性がある方には、保健所からご連絡をし、順次、検査が行われております。

青森県のコーディネイターは「今の段階で、弘前市において市中感染がどんどん広まっている状況ではない」、「十分、個人的な注意、各施設においての注意を払うことが大事である」と述べられております。

市民の皆さんには、過剰に反応することなく、これまでどおり、感染防止の基本である「身体的距離の確保」、「マスクの着用」、「手洗い」や「手指の消毒」、「検温などを含めた体調管理」を行っていただくとともに、感染拡大防止のため、普段の生活において、密集、密接、密閉による「三密」を避けていただくようお願いいたします。

今回の感染したご本人やご家族、対応に当たった医療従事者をはじめとした関係者の方々に対して、個人の特定を行うような行為や不正確な情報の発信、感染した方や、その家族などに対する謂われのない

誹謗中傷、心無い批判や差別的な対応などをしないよう、改めまして、強くお願い申し上げます。

新型コロナウイルス感染症に感染したくて感染する方はいらっしゃいません。大変な思いをされ、ご苦労をされているのは、感染したご本人であります。

感染が確認された方には、安心して療養に専念していただき、1日も早い回復をお祈りいたしますとともに、皆さまには、誰しも自分が知らないうちに感染してしまう可能性がある病気であることを、今一度、思い起こしていただき、これまで申し上げましたお願いに加えまして、思いやりのある行動をお取りいただくよう、何卒よろしくお願ひします。

保育所や学校等につきましては、通常通りの対応としておりますが、今後の濃厚接触者等の確認状況に応じまして、隨時、必要な対応を行ってまいります。

また、「弘前城菊と紅葉まつり」などのまつりやイベントにつきましては、会期の変更を含めまして、開催の可否を検討しております。

感染に関する情報につきましては、市では青森県より情報をいただき対応しております。これからも、青森県が公表した事実に基づき、皆様には正確な情報を、速やかに提供してまいります。

今回の感染の可能性のある方には、保健所からご連絡があると思いますが、連絡がない方でも、ご心配な方は、保健所へご連絡いただき、ご相談くださるようお願いいたします。

これまで、半年以上の間、感染者の確認がされなかつたことは、市

民の皆さまの努力の結果であります。市民の皆さんとともに、この厳しい状況を乗り越えていきたいと思っております。

皆様のご理解とご協力を、よろしくお願ひいたします。